

海南東ロータリークラブ

KAINAN EAST ROTARY CLUB

ROTARY INTERNATIONAL

DISTRICT 2640

CLUB WEEKLY BULLETIN

1996-1997年度国際ロータリーのテーマ

国際ロータリー会長

ルイス・ビセンテ・ジアイ



築け未来を

行動力と

先見の眼で

判り易いロータリー、
納得できるロータリー活動

第2640地区ガバナー

中 村 幸 吉

事務所

海南省日方1294 海南商工会議所内

TEL (0734) 83-0801

FAX (0734) 83-2266

例会日

毎週月曜日 12時30分

♣オ1例会のみ 18時30分

於 海南商工会議所 4F

会長 山野 明

会報委員会

◎土井 元司

幹事 新垣 勝

○大川 幹二

中村 文雄

SAA 岩井 克次

辻 秀輝

塩崎 博司

山田 耕造

吉野 稔

オ1024回 例会 1996年 平成8年11月18日(月) 午後12時30分 於 海南商工会議所 4F

1. 開会 点鐘 山野 明 会長
2. ロータリーソング
「それでこそロータリー」
3. ゲスト紹介
ローター アクト 山下三貴子様
4. 出席報告 会員総数 72名 出席者数 48名
出席率 70.59%
前回修正出席率 98.53%
5. 会長スピーチ 山野 明 会長

16日のIM、皆様方のお陰で大過なく終る事が出来有難うございました。特に委員長の楠部さん大役御苦労様でした。

今月はロータリー財団の月間となっています。後程委員長の卓話がありますので、私は隕石の話をさしていただきます。隕石に当って亡くなったという話しあまり耳にしないが、隕石が屋根瓦を打ちぬいたという話しあよく聞きます。最近の観測技術の進歩により、地球周辺の小天体は沢山発見されています。今年の10月、日本スペースガード協会が発足し、国際スペースガード財団と共に活動しています。これは専門家と一般市民が共有しながら地球に接近する小天体の発見や、追跡の国際協力を広げるのが目的です。直径10mの隕石が地球に衝突すると、広島型原爆1個に相当するエネルギーを放出し、500mになると地球

の全面核戦争の後のような災害をもたらすとの事です。500mの隕石の落ちる確率は10万年に一回、200mで1万年に一回、直徑が小さくなる程確率は大きくなります。衝突を防ぐには、小天体の軌道を宇宙空間の核爆発により変える他ないとと言われています。それでこの壮大な心配を考えると日常の小さな心配事はふっとんてしまうのではないか。

6. 幹事報告

○メーキャップ

11/11 中尾 公彦君 (和歌山北RC)

○例会臨時変更のお知らせ

那智勝浦RC 11/28(木)→11/23(土)

12:30~ グリンピア南紀

12/5(木)→12/1(日)

8:30~ 下里小学校

12/12(木)→12/8(日)

18:00~ ホテル中之島

12/26(木) 休会

7. ローター アクト 山下さんの報告と謝辞

先般韓国ソールに於ける研修に参加させていただいた御報告とお礼に参上いたしました。私と下条、井本の3名が参加し、4日間スポーツ、交流会、見学のすばらしい時間を過ごし、勉強になりました。どうありがとうございました。

四つのテスト FOUR WAY TEST 言行はこれに照らしてから

①真実か どうか ②みんなに公平か ③好意と友情を深めるか ④みんなのためになるか どうか

8. 会員卓話

ロータリー財団委員長 西川 富雄君

9月の財団委員会で11月の財団月間にはぜひ各クラブの委員長が卓話をするようにと決まりました。私にはとてもそんな事は出来ないし、先月の平尾先生のバックミュージック入りの斬新な事は出来ません。財団の歴史や意義など資料を棒読みしたところで、8割方聴いていただけません、どうしたら財団に興味を持っていただき、沢山の御寄附をいただけるか無い頭をしぼったのですが、名案はございません。開きなおりで今話をしています。

さて本題に入ります。まず1984年～85年R I 会長のカルロス・カンセコさんの言はれた言葉を紹介します。ロータリー財団を支持し盛立てる事がなぜそんなに大切なのか、それはロータリーという国際的な運動の草創期に財団を平和増進のための強力な手段とすることが決められていたからです平和増進こそロータリー財団の存在理由なのです。平和を現実のものにしようとしてロータリアンが行う寄附は慈善ではありません。投資です。専門職業人或は実業人である私達は慈善的寄附と投資の違いをわきまえています。慈善は多くの場合その時だけ、その場限りに終ります。しかし投資は人類のために多くの利益を生み配当をもたらします。と述べています。財団の寄附金の支出の割合は奨学資金として、60～70%しめられています。若い奨学生に対する援

助はカンセコさんのいう投資のあらわれではないでしょうか。財団への寄附は若い世代、ひいては我国への更に世界への投資だとして御協力下さいますようお願いいたします。

ニコニコ・米山・BOX

- | | |
|--------|---------------------------------------|
| 山野 明君 | I Mご協力有難う、 I M委員長ご苦労様でした |
| 新垣 勝君 | I Mそれぞれの仕事御苦労様でした |
| 吉野 稔君 | I M欠席し坂上様お手伝い出来なくて申訳ありません |
| 田中 丈士君 | ひさしぶりにSAをしました |
| 西川 富雄君 | 卓話があります、よろしく |
| 上中 順郎君 | 田辺営業所倉庫完成、 I Mで3役致しました |
| 山東 剛一君 | 土曜日はありがとうございました |
| 平尾 寧章君 | 初めて媒酌人をしました |
| 前窪 紀文君 | I Mお疲れさんでした |
| 土岐啓次郎君 | I M御苦労様でした、花も最後に戴きました |
| 上芝 良造君 | I M御協力ありがとうございました |
| 深谷 政男君 | 15日海南税務署長表彰いただきました、 I Mで大沢様に無理お願いしました |
| 前田 洋三君 | 野上八幡宮と異色文化の夕べに御協力、御支援ありがとうございました |